

## 2024年度 ハッピーデイ アンケート集計結果について

全保護者対象に、11月2日に開催したハッピーデイについてアンケートを実施し、以下のようなご意見をいただきました。

雨天の中の開催だった為、参加者の皆様にはご不便やご心配をおかけしましたが、無事に実施することができました。

- 年長児が取り組んだ“こども喫茶”が、とても良かった。我が子が他の方にも接客をしている様子を見ることができて嬉しかった。
- 園児対象のお買い物コーナーは、子どもが一所懸命考えて自分が買いたいものを選ぶことができ、とても楽しんでいた。
- フリーコーナーの制作は、園児・未就園児・小学生が楽しむことができた。しかし、雨天で園庭でのフリーコーナーが中止となったことで、混雑も見られた。
- 作品展示コーナーは、普段の園での生活を垣間見るようで、面白かった。制作過程の説明や展示方法も工夫されていて、見応えがあった。
- 普段、なかなかお祭り等のイベントに行くことができていなかったので、貴重な機会となり、親子で楽しむことができた。
- 全保護者が、事前または当日のゲームコーナーの運営や終了後の片付け等、一家庭一役、手伝いをし、協力的であった。コーナーによっては、人数が不足していたり、スムーズに運営をすることが難しかった為、見直しが必要である。

コロナ禍を経て、保護者の会の方と幼稚園が協力し、園内だけで「みんな de ハッピーデイ」の行事を実施していました。そして、この度、新たな行事として、保護者の皆様、北若山カトリック教会、幼稚園が協力して実施するスタイルの「ハッピーデイ」を実施しました。保護者の皆様にも久しぶりに参加して頂き、親子で行動でき、園児の100%が「楽しんで参加していた」との回答で、大変嬉しく感じました。次年度にも引き継ぎたいことや色々と見直し、検討が必要なこと等ありました。今後も子どもたちにとって、よりよい行事を行っていくことができるよう努めていきます。